

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU LUNDI 9 NOVEMBRE 2020



L'arrêt du réseau à 22h le lundi 9 novembre

Suite à l'agression de dimanche soir d'une conductrice de tramway, et à une réunion qui s'est tenue ce jour entre les syndicats et la direction, voici un message de la direction de la Semitan :

« Pour faire suite à l'agression d'une conductrice hier soir et après concertation des organisations syndicales, il a été décidé d'arrêter le réseau à 22h ce soir. Ainsi les derniers départs en correspondance se feront à 22h de Commerce. L'entreprise entend marquer ainsi son soutien aux salariés confrontés aux incivilités constatées sur le réseau ».

Présentation de la Semitan

La Semitan est une SEM (société d'économie mixte) détenue à 65% Nantes Métropole et 35% par des acteurs privés (Transdev, Caisse d'Epargne, CCI, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun de l'agglomération nantaise. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités de l'agglomération nantaise. 148,6 millions de voyages et 29,6 millions de kilomètres ont été effectués en 2019. Elle emploie à ce jour 2150 salariés dont 1350 conducteurs. www.semitan.fr